

# Maskenpflicht auch in der Sek Muttenz

**Corona** An der Sekundarschule Muttenz gilt seit gestern wieder Maskenpflicht. Dies hat der Kantonsärztliche Dienst aufgrund der angespannten Covid-Situation angeordnet, teilt die Schulleitung den Eltern mit. Die Massnahme gilt mindestens bis zu den Herbstferien. Auf die Maske verzichten darf man im Freien, wenn der Mindestabstand von 1,5 Metern eingehalten wird.

An den Baselbieter Volksschulen wurde die Maskenpflicht auf das neue Schuljahr hin generell aufgehoben. Mit Zunahme der Coronafälle wurde diese jüngst wieder aktuell. Als erste Schule im Kanton hat die Primar Neusatz in Binningen vor Wochenfrist Lehrer und Schüler ab der fünften Klasse verpflichtet, im Unterricht wieder eine Maske zu tragen. (haj)